Ve Monreal 'generosidad'

MARTHA MARTÍNEZ

Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, aseguró ayer que el traslado de 15 pevemistas a su bancada fue producto de la generosidad del Partido Verde.

"La negociación, acuerdo, con el Partido Verde fue producto de diálogo y, por qué no decirlo, de generosidad del Partido Verde Ecologista de México al concederle a Morena la posibilidad de que se integren a este grupo 15 legisladores que originalmente fueron electos en coalición, pero por el Partido Verde.

"¿Qué hay a cambio? Sólo hay la agenda verde, incorporarla", aseguró en conferencia de prensa.

Agregó que la petición fue planteada directamente por Jorge Emilio González, por el coordinador pevemista Carlos Puente y por el vicecoordinador, Raúl Bolaños.

"Es un acuerdo programático, es un acuerdo de generosidad", reiteró.